

報告 日建連・建設コンサルタント協会の挑戦
日本建設業連合会関西支部長 河本克正氏



減災・地域再生へ



横山幸代氏

紀伊半島大水害から1年を迎えて

災害時貢献できる技術

日本建設業連合会(日建連)関西支部と建設コンサルタント協会近畿支部は、近畿地方整備局からの支援要請を受け、主に土砂ダムができた地区で復旧工事を担当した。発生直後の9月9日に調査を開始。16日には緊急対策工事を着手した。道路がなくなった中をひたすら歩き、土砂ダムの位置を把握し、水量が非常に多かった赤谷地区(奈良県五條市)、長殿、栗平地区(同県十津川村)では仮排水路をつけて水位上昇を抑え、少なかつた北股地区(奈良県野迫川村)、熊野地区(和歌山県田辺市)

をつくって水位上昇を抑え、少なかつた北股地区(奈良県野迫川村)、熊野地区(和歌山県田辺市)

報告 災害に強い高速道路ネットワークの構築
西日本高速道路執行役員関西支社長 芝村善治氏



和歌山県新宮市長
田岡実千年氏

非常にも心強い。

南海トラフ巨大地震に関する内閣府検討会の発表では、当市では震度7で

最高震波高14cm、1秒の津波の到達時間が4分とされている。発生確率が30%

年以内に70%」とのことで、早急に防

災・減災対策を進める必要がある。

ハード面の対策は国や県と進めなければならぬが、時間がかかる。今す

ぐできるソフト面で津波から「逃げ切

る」意識を徹底したい。岩手・釜石で

防災指導を行い、小中学生らが津波を

逃れた「釜石の奇跡」につながった群馬

大の片田敏孝教授を今年度から招き、

小中学校一般向けに講演してもらっ

ておられたごみをパッカー車で片づけ

てくれた。災害時、姉妹・友好都市は

車がかけつけ、海上保安庁は船で水を

輸送。友好都市の大坂府八尾市は、街

にあふれたごみをパッカー車で片づけ

てくれた。災害時、姉妹・友好都市は

車がかけつけ、海上保安庁は船で水を

輸送。友好都市の大坂府八尾市は、街

にあふれたごみをパッカー車で片づけ

てくれた。災害時、姉妹・友好都市は

車がかけつけ、海上保安庁は船で水を

輸送。友好都市の大坂府八尾市は、街

にあふれたごみをパッカー車で片づけ

てくれた。災害時、姉妹・友好都市は

車がかけつけ、海上保安庁は船で水を

輸送。友好都市の大坂府八尾市は、街

にあふれたごみをパッcker車で片づけ

てくれた。災害時、姉妹・友好都市は

車がかけつけ、海上保安庁は船で水